

LOCALES

Organización StopVIH difunde video para la prevención y "no-estigmatización" contra el Sida

Bajo la premisa de un ambiente fresco y sobre todo sin tabúes, la fundación StopVIH presentó un video contra prevención de este virus, grabado hace varias semanas en el estacionamiento del centro comercial La Vela.

Jhonatan Rodríguez, director de la fundación, explicó que el video se destaca porque "intenta evitar la estigmatización contra el Sida".

Señaló que el video fue hecho en Margarita para ser difundido en la Isla y está publicado en todas las páginas de redes sociales y en Youtube.com, el cual puede ser copiado por cualquier persona.

"No quisimos hacer un video en el que el VIH sea algo extremadamente malo, pues eso es lo común. La gente de Asteroide quiso plasmar en un mundo la historia de una persona con esta enfermedad, pero que puede tener una vida, una pareja y también ser feliz", dijo Rodríguez.

El tema central del producto está enmarcado en una producción futurista, donde las personas poseen un dispositivo en sus ojos, con el que puede acceder al perfil en internet de todo el mundo. Un chico conoce a una chica que en su perfil disponible siempre publica que tiene VIH. "Esto, lejos de producir rechazo el joven, despierta su interés y la invita a salir, por lo que es evidente que no es una limitante".

Rodríguez explica que el mensaje va centrado en que la enfermedad es algo normal en todo el mundo, por lo que nadie debería rechazar a las personas que la padecan. **JKG**



StopVIH presenta video de prevención. FOTO BILLY CASTRO.